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Vorlage: AF/0100/2017 Datum: 09.11.2017 

 

Verfasser: 07-FDP-Ratsfraktion Az.:  

Betreff: 

Anfrage der FDP-Fraktion zur Leichtathletikanlange im Stadion Oberwerth 

Gremienweg: 

22.11.2017 Sport- und Bäderausschuss  einstimmig  mehrheitl.  ohne BE 

 abgelehnt  kenntnis  abgesetzt 

 verwiesen  vertagt  geändert 

TOP  öffentlich  Enthaltungen  Gegenstimmen 

 

Anfrage: 

 

Mit hohem finanziellem Aufwand hat die Stadt Koblenz die Leichtathletikanlage im Stadion Ober-

werth erneuert. Damit steht nun wieder eine Anlage zur Verfügung, die sowohl den Koblenzer 

Leichtathletinnen und Leichtathleten gute Trainingsbedingungen bietet, aber auch wieder große 

Leichtathletikveranstaltungen auf das Oberwerth locken könnte. 

Leider fehlen dazu jedoch immer noch die geeigneten adäquaten Umkleideräume und sanitären An-

lagen.  

 

Die FDP-Fraktion stellt daher folgende Fragen: 

 

- Wie sehen die Planungen der Stadt bzgl. der Sanierung der Umkleideräume und sanitären 

Anlagen aus? 

- Wann könnte mit den Planungen begonnen werden? 

- Werden die für diese Sanierung nötigen Gelder in den Haushaltsplan 2018 eingestellt? 

 

 

 

 

 

 

 

Torsten Schupp 

(Fraktionsvorsitzender) 
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